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4 июля в Молодежном центре «Солнечный» прошла отчетно-выборная конференция
ТОС. На ней присутствовали Глава УМР С.В. МАКЛАКОВ, начальник управления по
работе с населением  В.В.  ГРИГОРЬЕВА, Глава города Ю.Н. КУСАКИНА, начальник
отдела по взаимодействию с ТОС М.А. СМИРНОВ, делегаты конференции, депутаты
Муниципального Совета, депутаты Думы района, представители Управляющих
компаний, жители микрорайона.

      

  

На повестке дня конференции значились три вопроса: отчет работы ТОС «Солнечный»
за два прошедших года, выборы нового состава комитета ТОС, разное (ответы на
вопросы, вручение Почетных грамот активистам).

  

В отчете о проделанной работе, который представила председатель комитета ТОС А.М.
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КРЫЛОВА, прозвучали основные показатели работы за 2012–2014 годы.

  

За этот период было проведено 16 заседаний комитета, в ходе которых решались
задачи  тремя профильными  комиссиями. Итак, о работе каждой из них.

  

Комиссией по ЖКХ и благоустройству были решены следующие задачи: созданы Советы
МКД, многие дома переведены на непосредственное управление. По ходу этой
деятельности возникло много текущих проблем, которые жители благодаря комитету
решают сообща. К примеру, какой выбрать способ формирования фонда капитального
ремонта МКД, как заключить договор на непосредственное управление домами с
обслуживающими компаниями и др. Для разрешения этих и других вопросов была
организована «Школа домового актива», комитет ТОС «Солнечный» тоже  активно
учился.

  

Кроме того, жители «Солнечного» активно проводят субботники и обустраивают
придомовые территории, участвуют в городских и областных конкурсах «С любовью к
родному городу». Комитетом ТОС проводятся и свои конкурсы, в ходе которых
соревнуются дома. Гордостью «Солнечного» является детский парк «Учитель», который
развивается и хорошеет благодаря Администрации, спонсорам и трудолюбивым
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жителям.

  

Комиссия женского совета под руководством Н.А. ЛЕБЕДЕВОЙ отвечает за проведение
праздников и социальных мероприятий таких, как День микрорайона, День пожилого
человека, осенние праздники, День Победы, Масленица, выставки, Новый год. Комиссия
постоянно общается с жителями района на предмет помощи инвалидам, пожилым
больным людям, многодетным и малообеспеченным семьям, трудным подросткам. Людей
преклонного возраста в микрорайоне около 200, и все они нуждаются в заботе. Как и
городские власти, комитет приоритет отдает развитию спорта в микрорайоне и
пропаганде здорового образа жизни. Поэтому именно в «Солнечном» была открыта
первая в городе новая спортивная площадка «по последнему слову техники».

  

Комиссия содействия органам правопорядка вместе с участковым Д.А. ФАДЕЕВЫМ
требует много организационной работы, которая только началась. По словам Анны
Михайловны, в микрорайоне есть вопрос о прибывающем количестве бездомных
животных. Она обратилась к жителям, чтобы те более ответственно относились к тем,
«кого приручили», и не оставляли животных без присмотра.

  

«Отдельной строкой» председатель ТОС «Солнечный» поблагодарила председателей
Советов домов, которых в микрорайоне 29 человек. «Отзывчивые, трудолюбивые и
человечные», – так про них сказала Анна Михайловна. Вот имена этих достойных людей:
Н.Г. АВЕРЬЕВА, Г.И. НИКИТИНА, Л.В. ЩЕРБАКОВА, Т.Ю. НИКОЛЬСКАЯ, В.К.
ПЕРМИНОВА и др.

  

После выступления Анны Михайловны началось обсуждение доклада. В результате
открытого голосования делегатов конференции работа комитета ТОС единогласно была
признана удовлетворительной. Единогласно был избран и состав комитета ТОС на
следующий период работы. Теперь комитет обновился на 50 процентов, а вот
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председатель остался прежним.  В завершение конференции прошло награждение
активистов ТОС Почетными грамотами от имени Главы района и Главы города.

  

  

Евдокия ЧИЖОВА, фото автора
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